
Deputado José Carlos Vieira fazJressão
para sair oasfalto do Balneário lísrrade Sul

. . .

�.

Enfermeiros em Campanha
.

para melhoria salarial
Sobrou dinheiro do

Festival da Dança em 95

,,"�, Terça-feira 10 ·com rreços especiais de 10 produtos. Negocie o seu cheque com o gerente
�.. . ACEITAMOS OS Valetik; Iranscheck.Vale Valer, Vale Alimentaç4tJWJÍ.)" '

,�
.. ,

..
SEGUINTES TIcKtT'S Ticke�AlimentaJt,�,g,e{"/;:'e;!!::ÍeftMi��,!Ç��eque Ca,rrf�p/o,
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Reuniões extras
I

\
I

,..,

sem remuneraçao
.

o vereador Wilson Vieira, do Partido dos Tra
balhadores, está apresentando emendas para modifi
cações ao Regimento Interno da Câmara de Vereado
res. Se depender do petista, as sessões extraordinárias
não terão remuneração e por isso apresentou uma

emenda ao Artigo 110.
Por outro lado, quer mudanças no Artigo 13, de-

- terminando que uma vez por semana, nas sessões.das
quartas-feiras, a última meia-hora (das l8h30min as

19 horas) destinar-se-à a pronunciamentos de lideran
ças comunitárias, representantes de entidades legal
mente constituídas.

Segundo "Dentinho" as inscrições dos oradores
para a tribuna popular, que serão no 'máximo' de três
por sessão, deverá ser subscrita pelo proponente jun
tamente com o líder da' bancada contendo os dados
biográficos do orador e o assunto a ser abordado.
DOIS é o limite de inscrições mensais por bancada, ob
servando sempre a disponibilidade de vagas."

O vereador Wilson Vieira diz que uma sessão de
duas horas regimentalmente é muito pouco. Para tan
to apresentou emenda, modificando o Artigo 110, do
RI, para que cada sessão tenha dração de 3 horas.

.
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O secretário da
Saúde do Estado, dr.
Ronald Fiuza, em en

trevista a imprensa na

semana passada,' disse
que a construção do

Hospital Infantil de

Joinville vai consumir

algo em torno de R$ 10

milhões de reais.

Porém, para maior agi
lidade da conclusão do

projeto deverá ser libe
rado o mais breve

possível o empréstimo
italiano, já definido com
o governo do Estado.

Segundo Fiuza a

aprovação pelo Senado

Federal depende de

pouca burocracia, "nu
ma votação rápida". A
liberação é uma das

prioridades do Ministé
rio da Saúde que em

breve deverá liberar os

recursos, Uma das fon
tes de investimentos pa-

. ra este hospital, segun
do Fiuza, dependerá a

criação da Companhia
de Investimentos

.

de
Santa Catarina, .

que ao

ser criada' dará como

garantia' ações
. da Ce-

lesc".
.

"Joinville pode fi-

Mobilização da

classe trabalhadora
A mobilização da classe trabalhadora é fun

damentai para o fortalecimento da Iuta sindicál. Os
'

trabalhadores devem sim, estar unidos em torno do .

trabalho do nosso sindicato. Hoje, a nossa luta vol
ta-se às conquistas de melhores salários e isso vai
ficar evidenciado com a renovação da Convenção
Coletiva de Trabalho, que passa a vigorar a partir
de 1º de novembro, data-base da categoria. Haven
do o engajamento de todos os trabalhadores em

torno das reivindicações, com luta, com garra, de
terminação, o êxito será evidenciado com grandes
conquistas salariais e sociais. A participação nas as

sembléias e negociações é de suma importância.

.

Com certeza não teremos nenhuma conquista
por acaso mas, sempre com muito empenho e par
ticipação dos empregados no movimento de luta
sindical.

Lourival Pisetta
Presidente Sindicato dos Empregados na

Saúde de Joinville

Não percam!
8 ôe outubro 95
4° Gincana Leonística
Pesca -de arremeso

Local: Cabana do Abraão - Boca da Barra
- Balneário Barra do Sul.

Equipe com 3 elementos.
Valor das inscrições: R$ 30,00 por equipe.
Locais: Anzol de Ouro. Profishing.
Selva Mar � Artigos Esportivos.

Martim Pescador.

Informações: Claudio Rotermel (0474) 48-
1163.

�o� �ethesd�' , 10 milhões de reais paraatingira o sueess-g
� ...._,;:.,,1'/

.

•
.'
•...• .

• '

coorden����Oa�i���:�!Od��i���;:���:;::l::�������=: Hnspital Infantil de Jeínvllhfusáo da Região Norte e Nordeste do Estado, com objetivo de arreca- \I
dar recursos para salvar o Hospital Bethesda do distrito de Pirabeira-

ba -.
Os "Radialistas" pretendem atingir 5 mil ligações telefônicas

até o dia 15 de outubro, A campanha que teve início no último dia 15
de setembro chega perto-de 1.500 ligações esta semana.

.

Quem estiver interessado em contribuir financeiramente com

o hospital, pode ligar para o número 200-3005 para uma doação au
tomática de R$ 5 reais e 200-3010 para doar R$ 10 reais, As contn

buições em dinheiro poderão ser feitas na conta de número /000-9 do

Banco do Brasil em Pirabeiraba. Os coordenadores da campanha in

formam 'que as chamadas feitas de telefones residenciais, comerciais e

celulares serão válidas, enquanto as lígações de telefones públicos não
serão aceitas.

'

Neste final de semana o Sindicato dos Radialistas promoveu
outra campanha denominada Solidariedade Real, com arrecadação de

R$ 1 real de cada fiel que comparecer nas igrejas. A Assembléai de

Deus e a Comunidade Luterana já confirmaram participações nesta

campanha solidária.
O Hospital Bethesda passa por sérias dificuldades financeiras

e acumula uma dívida de R$ 120 mil' reais e poderá fechar a qualquer
momento. A prefeitura já liberou R$ 40 mil reais enquanto o 'Governo
.do Estado não fez nenhum repasse até ontem.

O Sindicato dos Empregados na Saúde torce pelo sucesso da

.promoção e espera que em breve, os funcionários do hospital, sejam
melhor reconhecidos pelos trabalhos que prestam, passando a receber

já a partir de F de novembro, salários mais justos.

car tranquila. O Infantil .

vai sair..." reafirmou
Fiuza que para con

clusão da obra deverá o

governo estadual rece

..ber o terreno e a planta
da prefeitura.

LOCAL

terreno da rua Pláci
. Gomes, de proprieda
do, Grupo' Hans
também é discutido e

tre as autoridades e

terceira opção é a cor

trução de mais uns tr
andares .

no Hospit
São José

. para des
nação da chamada " «

la pediátrica". Para Fi
za "não é demérito fal
ala pediátrica". Segu
do' ele,

.

a construçí
anexa ao Hospital- Mi
nicipal São José' faci
tará em muitos pontos
desenvolvimento. I

atendimento infantil.

Para 'a construção
do Hospital Infantil' dis
cute-se muito' o local.
Uma hipótese levantada
é a ocupação do antigo
prédio da Consul, na.

rua Araranguã, zona

Norte da cidade. Um

São José instala novos

coletores para campanha
"Vidro Pela Vida"

A campanha "Vidro Pela Vida", desen-
. volvida pelo Hospital' Municipal São José
desde 1992, ganhou importante reforço a par
tir desta semana com a instalação de 10 no

vos coletores modelo europeu, com maior

capacidade de armazenamento. O primeiro
deles foi instalado, no pátio do estacionamen
to da prefeitura, na rua Max Colin.

O São José. está conseguindo os novos

equipamentos com o apoio da Associação
Técnica Brasíleira das Indústrias Automáticas'
de Vidro (Abividro) e do Unibanco Ecologia,
Joinville é a quarta cidade do Brasil a contar

com estes coletores - as outras são Recife,
Salvador e Belo Horizonte. Com os novos co

letores a direção do São José espera aumen

tar o número de toneladas recolhidas men

salmente, atualmente em torno de 30 tonela

das/ mês.

Super Loja
Jóias e Semi Jóias
Atende no Atacado
Vendedores e

Sacoleiras
- Os mais variados

modelos
Produção Exclusiva
Rua: 15 de Novembro - 722
Telefax: (0474) 33-2061,
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Discurso "Dia do Radialista", Solenidade na Câmara
de Vereadores de Joinville, Horário 18h30min,
Local plenário da Câmara, Data: 21 set. 95

Com a idade de
21 anos, MARCONI le-'
vou seu invento à Ingla- _L_.Ji!iiio��";'_--::�_�:-:--:-��
terra para proporcionar
melhoria na· comum

cação entre navios, pois
aquele país, naquele
época, possuia a maior
frota mercantil do
mundo. Em fevereiro
de 1896 ele registrava o

invento.

'Senhores,

Há 'cem .anos uma

modéstia experiência
feita por um jovem in
ventor chamado GLU
GLIELMO

.

MARCO�
NI estava criando as

ba�es . tecnológicas da
era da informação..

1995 marca o cen

tenário da primeira
transmissão de rádio
feita por MARCONI.
Tudo começou numa

manhã de setembro,
quando este gênio, .nas
cido em 15 de abnl de
1874 fez a primeir.a ex-'

periência em sua cidade
natal, Bolonha, na Ita-'
lia, ao receber e trans
mitir mensagem ,à.
distância' não superior a

.

três quilômetros. Co
meçava a existir um sis- '

tema operacional de te

legrafia sem fio.

MARCONI fun
dou a primeira compa
nhia de rádio em 20 de
junho de 197 a "WIN�
LESS TELEGRAFF
AND SIGNAL. COM
PANY LIMITED", re

gistra também em Lon
dres a primeira fábrica
de equipamento de rá
dio em CHELMS
FORD em 1899.

MARCONI esta
va interessado, muito
mais do que as ondas de
rádio, pnncipalmente o,'

que essas' ondas pode
nam. proporcionar. El.e
desejava transmitir SI

nais confiáveis, sem fio,
a grandes distâncias.

Foi um gênio de
múltiplas facetas, um

homem que, recebeu,
em sua vida, provavel
mente mais honrarias
do que qualquer putro,
lOcluindo o PREMIO
NOBEL DE FÍSICA. )\
SUa visão e perseveran
ça são devido .os be
nefícios do rádio, e o

nascimento de uma área
da tecnologb, que, nos
anos 40, passou . a ser

denominada de ELE
TRÔNICA.

,1995 marca •. cen-

o deputado Sergio Silva e esp�sa
giando oJantar

'José EIi Francisco, presidente do Sindicato dos.
Radialistas

tenário da primeira
transmissão de rádio
feita _por MARCONI,
por isso achamos ne

cessário trazer um pou
co da história deste
cientista que tanto m

fluiu no destino da hu
manidade com sua in

venção.

chinelo de dedo ent 2º e
em 1º lugar o rádio com
98% de presença nos

lares brasileiros, segun
do pesquisa.

Até hoje o ho
mem não conseguiu de
senvolver um meio de
comunicação que alcan
çasse tão. facilment�_ as
mais variadas regioes.
Seja no dia-a-dia de um

homem de campo, de
um solitário navegador
(como testemunha em

seu livro "Entre o Céu e

a ,Terra" .o navegador
Almyr Klink) ou n� co

tidiano de um habitan
tes das grandes cidade,

EkA DIGITAL,
DA INFORMATlCA,
DOS SAT �lJTES:
NADA DIS ,(, AP;
GOU Ü LI (AR D �

RÁDIO.

Radialistas Profissionais
em Radiodifusão e Te
levisão norte/nordeste.
de Santa Catarina, não

poderia deixar de enal
tecer todas essas virtu
des do rádio, nesta
sessão solene em que a

Câmara de Vereadores,
por sugestão do suplen
te Waldemar Schulz Jr,
Mazinho, rende as ho
menagens aos seus pro
.fissionais seja ele do rá
dio' ou da televisão,
porque todos nós que
atuamos neste - seg
mento da comunica-ção
somos radialistas.

E, as homenagens
que aqui são prestadas
não poderiam ter opor
tunidade melhor, justa
mente quando o rádio
comemora neste mês
cem anos de existência,
este grande veículo pre
cursor da televisão e

,

Sendo assim, dei-
xamos aqui nossos

agradecimentos pelas
homenagens aos radia
listas do rádio e da tele
visão e em nome daque
les que. verdadeiramen
te buscaní sempre o

melhor e a mais com

pleta informação, o la
zer e o entretemmento.

Nosso reconheci
mento à queles que nes

ta cidade deram início a

Era do Rádio, princi
palmente a Wolfgang
Brosig, que há mais de
50 anos fundava a Rá
dio Difusora de Joinvil
le e a todos os profis
sionais. que atuam na

área, e a -um grupo de
empresários joinvilense
que tornou realidade a

implantação aqui de um

canal de televisão, hoje
a nossa RBS-TV.

No Congresso
Nacional tramita, a PP.
dido do nosso sindicato,
projeto 'de lei para que
a data de 21 de setem
bro.; seja oficialmente
marcada no seu ca

lendário como o DIA
DO

.

RADIALISTA, já
tendo sido aprovado pe
los congressistas, nota
damente do Senado, se
gundo seu �u.t5'r o se�a
dor Esperidião Amin,
devendo ser sancionado
até o [mal do ano.

O rádio e a tele
visão são companheiros
\,. fazem parte dos lar.es.

Nós os comumca

C01 es, somos amigos e

fazemos parte da famí-

José Eli Francisco

A movimentada
semana do
radialista

.
.

No' penado. de 15 a 22 �e seiembr? �uita
movimentação entre os associados do Sindicato
dos Radialistas Profissionais de Joinvüle, pela
primeira vez, realizando um seminário de �alo�
zação da categoria, reunindo ilustres profissionais
da área.

.

A semana do radialista começou na manhã

fria de 15 de setembro, �OI.n. o. lançamento �o
SOS BETHESDA, uma tnictativa da' categona
para salvar este hospital edificado no distrito .d�
Pirabeiraba.A transmissão contou com a pamci
poção de todas emissoras de rádio e Tv, com um

�Ao trabalho simultâneo. Os que pretendem con

uibuir para o reerguimento do Bethesda podem
fazer através da conta 200-30-�5 ou 200-30-10,
basta telefonar.para um destes numero e automa

ticamente o depósito serâfeito debitado em conta

telefônica. O número 200-30-05 para quem pre
tende doar R$ 5,00 e o 200-30-10para quem ten
ciona doar à instituição R$ 10,00.

Este ano o DIA DO RADIALISTA, 21 de
setembro foi' comemorado pela primeira vez. ,O
projeto deverá ser aprovado no Congresso Nacio
nal nos próximos dias. Foi ap.rese_ntado pel� se

nador catarinense, Espiridião Aml1l Helou FIlho,
após ter atendido a reivindicaçã? do p�esidente

.

do sindicato joinvilense, José EIl Francisco, em

correspondência enviada em 23 de novembro de
9�

.

A programação dos radialista constou de
uma visita ao túmulo do radialista Lourival Bu

dal, que faleceu em 29 de junho de 87, um dos

grandes locutores esportivos do Estado e da. Rá
dio Cultura. Missa em Ação de Graças no dia 20

.

de setembro, na Catedral do Bispado e sessão so

lene na Câmara de Vereadores, no dia 21 de se

tembro, sendo esta a primeira vez que a categoria
é homenageada pelo Poder Legislativo.

Np Brasil, a Era
do Rádio começou em

setembro' de 1922,
quando

.

das co��mo
rações do centenano da
Independência, �om
equipamentos trazidos
dos EEUU por Roque
te Pinto. Ele conta a

história do Rádio,' no
seu livro "Seixos Rola
dos".

Hoje, o
A Rádio

está entre os tres pnn
.cipais objetos',' de D?-aior
utilidade no Brasil: o

fogão a gás em 3º, o O Sindicato dos

Seminário e jantar

No dia do encerramento aconteceu um se

minário de avaliação no auditório do Colégio
BOlÚ Jesus, escola que lança a partir do ano que
vem, o Curso de Comunicação Social. Oprimeiro
debate foi sobre o "PASSADO·� O FUTURO
DO RADIO NA COMUNICAÇAO", com a par
ticipação do Juiz Classista, HUb� �ilveira Lopes,
presidente do Sindicato dos Radl,allstas de Sant�
Catarina, do advogado trabalhista Dr. Wladir
Santos e também do radialista Lauro Hagemann,
de PortoAlegre. .

Lauro é uma das lendas vivas do rádio da

região Sul. Foi inclusive apresentador do RE
PORTER ESSO, nos anos 50, na Rádio Farrou

pilha. AfilOU no movimento estudantil secundaris
ta e como político elegeu-se deputado. estadual,
vereador e hoje milita no discreto partido de es

querda, Partido Popular Socialista, sucessor do
·Partido Comunista Brasileiro.

O radialista gaúcho mostrou-se satisfeito
com o crescimento do rádio joinvilense e princi
palmente pela implantação da Escola de Comu-
nicação Social, no Colégio Bom Jesus.

.

O fi�al de tod� �ema�a movimentada dos

radialista foi no Restaurante Terramar, na rn�
Santa Catarina. Lá estiveram presentes os mais

ilustres radialistas, alguns aposent�dos como !

Nerval' Pereira, Leo Cesar, Jorge"SI!va, WzISO�l
Oliveira e outros .da "velha guarda al�da em ati

vidade como Ramiro Gregório da �Ilva, Cesar

Jacques Manoel José,
. Manduca, Mano Hu�l, Jo-

ta Mon;ês, Ricardo Passos e o próprio presidente
da entidade José EU Francisco.

.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4 ornal Hora H Jolnvílle, 28 de setembro de 1;)

Mensagem de
.fé & otimismo

Como ideal de vida
Sonho em um amor. ..

Um amor ideal
Sem impôr condições,
Quero amar assim.
Não vou deixar jamais de crer
no amor de Deus.

MA.Z.R.

Vieira visita a
,

região norte com

o diretor do DNER/SC
, o deputado federal José Carlos Vieira (PFL) vi

sitou juntamente com o diretor do DNER/SC; Rober
to Ribas, as cidades, de Monte Castelo e Papanduva,
no norte catarinense, O objetivo da visita é viabilizar a

instalação de um trevo na rodovia BR-1:16 entre as

duas cidades.
"Essa é uma reivindicação antiga da comunida

de e acreditamos - que a visita "in loco" do diretor

pode agilizar uma solução para este problema", disse
"Vieira. No final de semana ele participa de reuniões
com lideranças comunitárias e políticas de Joinville e

região, retornando para-Brasflia na terça-feira.
,

-

_�. Oferecemos vários tipos
de seguro:
Vida,

• Resideiicíal
• Empresarial
• Automotivo -

• Vida - empresa
Sua vida merece segurança

,BANCO DO BRASIL
(AGÊNCIA ESTAÇÃO FERROVIÁRIA)_
Av. GETÚLIO VARGAS - 1.614

TZ:LEFONE:

(0474) 33-6500

Frefeitura investe R$ 4 milhões
no projeto asfalto seletivo

o prefeito WÍttich
Freitag realizou, o lança
mento oficial da la etapa
do programa "Asfalto Co

letivo", que, pretende pa
vimentar todos os corredo-

"res de transporte coletivo
da cidade. As obras já co

meçaram, A rua Willy
Schossland e, Guaíra, no
Aventureiro foram as es

colhidas para dar início ao

programa que prevê o as-·

faltamento de 64 ruas, so

mando cerca de 45 quilô
metros de extensão em

duas etapas.
Para executar todo

o programa, a prefeitura
deverá investir cerca de

R$' 4 milhões. 30% deste
total será pago pelo con

tribuinte e o restante pela
prefeitura. O trecho ,da
Willy Schossland com a,

Guaíra é de 2.633 metros.

A obra deverá ser entre-
_

gue pará a comunidade no

início de outubro.

Lideranças do bair
ro e populares acompa-:
nharam a rápida solenida
de de lançamento do pro
grama. O asfaltamento da

Willy Schossland também
é mais uma promessa de

Blumenau e General Osó- '

rio. Algumas vias próximas,
também mudarão o sentido,
formando pequeno binário.

,

_

A rua Aristides
Largura passará a ter mão

única no sentido João Co
lin-Orestes Guimarães; a

Padre Antônio Vieira terá
mãao única no sentido João
Colin-Avenida Beira-Rio' e

<IS ruas Almirante Barroso e

Marconi terão mão única
no sentido Orestes Gui
marães-João Colin.

Segundo o Ippuj, es
tas alterações começarão a

cesso de estagnação ge
ral.

Um box no mer

cado custa em média
R$ 2 reais o metro qua
drado, sendo qu�' a
Fundação Municipal 25'
de Julho pressiona para
uma cobrança de R$ 8
reais o metro quadrado.
Os que ali comerciali
zam seus produtos pro
testam veementemente
e estão dispostos a pa
gar o percentual relati-

campanha que o prefeito
Wittich Freitag realiza.
Conforme prevê a Secreta
ria de Obras' e o DMER
(Departamento Municipal
de Estradas de Rodagem)
14,7 quilômetros serão pa-

,

vimentadas na primeira
'etapa:

Rua Paulo Schneí
i der, Itaum;

Rua Alfredo Wag
ner, Florestal Petrópolis

Ruas Imbuia, Vicen
te Celestino e Agostinho
dos Santos, Boa Vista

(Espinheiro)

funcionar assim que' a Ca
'san concluir as obras de re

cuperação do pavimento
das ruas Almirante Barroso
é Marconi.

Novo semãforo na
MaxColin

Nos próximos dias

será ativado o semáforo ins
talado no cruzamento das

ruas max Olin com Conse-

'Iheiro Arp. A instalação
deste equipamento, segun
do a Fundação de Pesquisa
e Planejamento Urbano de
Joinvilte (Ippuj), visa dar

maior fluidez ao trânsito

vo a inflação dos últi
mos 12 meses, em torno
de 36%, na negociação '

flexível da "25 de Julhó"
o mínimo a que chegou'
foi de 150%.

Alegam os comer-
ciantes, segundo Valmir
José Santiago, Vilson'de
Souza e Maurino Bor

ba, a "prefeitura não,
tem despesa, porque a

implantação do sistema.
de segurança.e a contra

tação de vigilantes são,

Ruas Rio Velho
'Espigão, Bernardo

ReclKert Meinert, Jarivatuba
Ruas Atílio Vinoí

Dos Agrônomos, Adolf(
da Veiga, Itinga

Ruas Padre Augul
to, Vicente Leporace, Fa'
.tima

Ruas Santa Luzia

Jacupiranga, Laun
Schoeder, -Habib Fara�
Aventureiro

Ruas Colon, I

Henk, Reber Hopp, Ânge
lo Estorrer, Glória

.

Ruas Willy Til�
Nova Brasília

:neste local; E também por·
que futuramente a rua Max
Colin terá mão única no

sentido Beira-Rio-Campos
Salles, formando binário
,com a rua Timbó, que 'te�á
mão única no sentido Cam
pos Saltes \<João Colin,

O diretor-presidente
do Ippuj, Murilo Teixeira,
informa que estão sendo
analisadas algumas mudan

ças de mão entre as ruas

Conselheiro Arp e Blume
nau.

- As ruas Marechal
Deodoro, por exemplo; de
verão ter o atual sentido re-

, vertido.

Serão instalados dois
semáforos. Um no cruza

mento das ruas João Colin
e Benjamin Constant e ou

tro no cruzamento das ruas

IPPUJ faz intervenções para reduzir acidentes em ponto crítico

Comerciantes do mercado municipal
contra aumento de aluguel em 400%

custeados por elo
mesmos". Uni box aJu

gado com, todas as' dei

pesas pagas, custam e�
média 200' reais po
mês. Ao todo são �
comerciantes qU
acham um absurdo
majoração pretendid
pelo Executivo MuniC!
pal, Querem que a ad
ministração do Merc
do volte. a ser coord
nada pela Secretaria d

Serviços Públicos.

. A Fundação Institu
to de Pesquisa e Planeja
mento Urbano da Prefeiu
tra de Joinville (Ippuj) vai

colocar em prática nos pró
ximos dias uma intervenção
para reduzir os riscos de
,acidentes de trânsito no

cruzamento das ruas _João
Colin e Benjamin Constant,
próximo a agência da Caixa
Econômica Federal, no

bairro América.

Os comerciantes
com box no Mercado
Público Municipal estão
protestando contra o

aumento no aluguel de
400%. O porta-voz do

grupo, Valmir José San

tiago, diz que é um ab
surdo um acréscimo
numa proporção tão

avantajada, "jrstamente
numa época em que a,
economia do país está

ruim, com pouco volu
me. de vendas, num pro-
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I

Ir
IVVC e ISS

Mais de um milhão por mês
Dois impostos

municipais estão dei
xando o setor de finan
ças do município mais
alegre. O Imposto Sobre
Serviços e. o Imposto
Sobre Venda a Varejo de
Combustiveis, respecti
vâmente, ISS e JJ;'VC,

rendem uma importân
cia de R$ 1 milhão de
reais.

Um bom dinheiro
que é gasto em serviços
gerais da administração
municipal diz o comu

nicado expedido . pelo

executivo. "Se todos pa
garem esses dois impos
tos atéãs 16 horas, desta
sexta-feira (dia 15/9) o

valor recolhido pela pre�
feitura vai girar em tomo
de R$ 1 milhão. .. "

buem pelo menos 2.800
e o IVVC são cerca de
60 contribuintes, sendo'
que. o pagamento em
atraso incide juros de
51%, enquanto o ISS a

incidência por atraso é
del1%. .

� Para o ISS contri-

Aprontando.
o presidente do PSDB, de Barra Velha,

Eurides dos Santos, não está sendo visto com
, bons olhos em Balneário Barra Velha. Está a

mira de alguns leitores da sua coluna Dr. Li
minar, do Jornal O Regional.

Eurides não se acertou na coligação
com.o Prefeito de Barra Velha, Mário Celso
Bittencourt e detonou o prefeito, apoiado pe
lo seu irmão, o vereador tucano, Eunildo dos
Santos.

Novo Assessor
o vice-presidente da Câmara de Verea

dúrés· de Joínville, Nilson Gonçalves, é o no

vo assessor de imprensa da Câmara de Ve
readores do Balneário Barra do Sul.

.

O seu antecessor, Carlos Riback pulou
fora. Os atrasos constantes de salários em-

purrou-o para outra atividade profissional.

Emancipando Pirabeiraba
Décio'Krelling, ex-vereador do PMDB

trabalhando ferrenhamente contra a emanci

pação de Pirabeiraba. Segundo ele, "Quem
ama, não separa".

Havendo um plebiscito; será necessária
a contagem de voto por voto. Pirabeiraba

- emancipada, ficará entre os 30 melhores mu
nicípios do 'estado, situação que vem desper
tando atenção de muitos políticos ..

Décio exemplifica a emancipação do
Balneário Barra do Sul, que segundo ele, não
está dando certo.

o que hão está dando certo, é a burrice
e a teimosita de vereadores despreparados.

VIEIRA
REBELLO

ESQUADRIAS·DE
MADEIRA LTDA.

Fabricamos sob encomenda
todos os estilos.

CONSULTE NOSSOS PREÇOS

v,

PORTAS E JANELAS EM:
JATOBÁ, ANGELlM ITAÚBA,

CANELA, IMBUIA, MOGNO" ETC ..

Rua Osvaldo Cruz; 563
BOA VISTA - JOIlYVlLLE

FONE/FAX: (0474) 33-3104

Apoio: Sindicato dos Trabalhadores em Transporte de Cargas de Joinville .

.

�

Tel.: (0474) 33-1447 - Av: Procópio Gomes, 5_Q6.

Rede Catarínense de Jornais
o presidente da ADJORI - Associação dos Jornais do

Interior, pretende lançar até o final do mês de outubro, a
Rede Catarinense de Jornais, envolvendo mais de 100 jor
nais filiados no estado de Santa Catarina. Miguel Angelo .

Gobbi, presidente da entidade acredita neste projeto, que
conta com apoio da Associação Brasileira.

Os interessados em participar.deste projeto, poderão
entrar em contato com o telefone 048 - 223.05.18 em Foripa .

. Recuperando Prestígio
Percebe-se nos últimos meses, a recuperação

do prestígio do Prefeito Wittich Freitag. Alguns projetos
merecendo destaque entre a comunidade.

. , .Talvez i�so' seja em razão da nomeação do Super-Se-
cretano de Açoes do Governo, Edgard Meister, que está se

preparando para uma candidatura a prefeito em Joinville no
ano que vem.

·0 dinheiro
Onde está aquela montanha de dinheiro, destinada

para a construção do Teatro Municipal de Joínville?
Passaram a perna e p,oucos Se deram bem. Algo em

torne.de quase .300 mil dólares. O Teatro hoje, é apenas
uma silenciosa n illl

• Cheques para 20 dias
• Aceita Tickets Ali�entação .

* Entrega gratuíta todos os dias.
;_' Sist�"1a 'disque-mercad� 26:2774

Você pede, sua mercadoría. é.
entregua sem custo adicional.

* Supermercado:Bini
Rua Petrópolis, 668 - Tet:·26�2774

Terminal roooviáno.
. Barra velba

.

'Trevo norte

Equipe
Sonzio

'A Sábados- 22·horas
Onibus grátis de .Joínvílle

.

.

BarraVelha'
.

Telefone: (0474) 22-3887
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sindicatos, compreenderá
melhor que ela se torna

indispensável para a de
fesa de seus direitos e

reivindicações, mas, para
isso, depende da contri

buição financeira de cada

integrante, cujos valores,
repetimos, devem ser fi
xados em assembléia.

6 Joinville, 28 de setembro de 199!

Saiba como contratar uma empregada doméstica
Quem mota com os serviços de uma faxineira em casa sabe Que é

complicado decidir se ela deve ter ou não registro na carteira. O conceito de
empregado exige o desempenho de funções com certa periodicidade, E, a

princípio, a diarista não deveria ser considerada uma empregada, explica o

advogado trabalhista Gustavo Barbaroto Paro: ':A diarista trabalha eventual
mente, portanto não rem vínculo empregatício".

Mas muitasvezes ocorre ··0 mascaramento de uma situação", afuma.
Neste caso, a doméstica presta serviços periódicos, mas é considerada uma
diarista pela empregadora.

Para a juíza Dora Vaz Trevino, se a diarista trabalhar na mesma casa,
uma vez por semana, em um mês, está caracterizada a relação de trabalho, em
que seria necessário registro. No entanto, há posições diverj�entes."

Mesmo que a doméstica trabalhe em várias residências por semana,
há a possibilidade de realizar contratos de trabalhos simultâneos.Aí, o salário,
o 1311 e-as férias seriam proporcionais ao número de dias trabalhados.

O risco de não registrar a diarista. que trabalha com freqüência em

uma residência é que, além dê estar sujeito a bancar os direitos trabalhistas,
em caso de acidente de trabalho, o empregador pode responder a processo de
responsabüídade civil. Se houver registro, apenas nos primeiros 15 dias o em

pre�ador deve arcar com as despesas. A partir daí, o salário é pago pela Pre-
videncia. .

"Fome de bola" da
garotada obriga

professor Nardela a

abrir novos horários
uciis meses depois de "pendurar as chuteiras" oficialmente

e assumir o comando da Escolinha de Futebol do Sesi, o ex-joga
dor de futebol Nardela surpreende-se' a cada .dia. "A garotada
está com fome de bola e a partir da semana que vem vou ter que
abrir novos horários por causa da procura", comenta o craque, que
leciona aulas de futebol para crianças através de uma parceria com

o Sesi-Joinville. Para ele, tão importante quanto ensinar a arte da

bola com os pés é a formação do caráter e da personalidade do
atleta para o futuro.

Sorte das crianças 'de Joinville, que além das terças e_quintas,
agora terão novos horários na quarta e sexta e, de quebra, um pro
fessor que é mestre em talento e 'doutor em humildade. Afinal de

contas, qual o garoto que não sonha em ter aulas com o maior jo
.gador e o artilfheiro de toda a história do Joinville Esporte Clube,
o nosso me.

.

Ali aulas estão sendo realizadas no Centro Esportivo
Adhemar Garcia, próximo à Furj/Univille e as inscrições podem
ser feitas pelo telefone (0474) 35-1397. As mensalidades variam en

tre R$ 10 e R$ 15. "Não tenho pressa", observa Nardela. "Os ta-

lentos vão aparecer mais cedo ou mais tarde".
.

.

.Escolinha de Futebol do Sesi
Professor Nardela

. Horários de segunda a sexta (a partir do dia 25/9)
De 08,!- 10 anos - 09h e l4h30min.
De 11 a 13 anos - 10h. e l5h30min.
De 14 a 16 anos - Uh. e 16h30min.

Inscrições pelo telefone: (0474) 35-1397.

Saúde treina enfermeiros

Preocupada em reduzir ainda mais o índice de mortalidade
matemo-infantil, a Secretaria Municipal de Saúde- realizou treina
mento em atendimento pré-natal para 34 enfermeiros da rede bá-
sica de saúde.

.

O ohjetivo foi capacitar o enfermeiro para atuar junto à

equipe multiprofissional em ações de captação precoce das gestal_1-
tes,· educação em saúde, diagnóstico e tratamento precoce das

doenças.
O curso foi ministrado por profissionais que atuam na rede

assistencial da Secretaria Municipal de Saúde, com o objetivo de

valorizar a experiência e trabalho.desenvolvido por eles no Sistema
Unico de Saúde (SUS) de Joinville. .

Durante os quatro dias do curso, realizado no auditório do

Hospital Dona Helena, os enfermeiros receberam orientações sa

bre: diangóstico da gravidez, consulta do pré-natal, anamnese.Jiu
trição na gravidez, queixas normais na gravidez, odontologia na

gravidez, diabetes na gravidez, infecção urinária, hipertensão na

gravidez, sífilis e toxoplasmosc, abortamento, parto prematuro,
sintomas do pré-parto e outros.

.

A Secretaria de Saúde desenvolve o Programa de Assistên
cia ao Pré-Natal em 19 postos. No ano passado.não foi notificada
nenhuma morte materna por problemas 'do parto. E nos anos de
1992 a 95 também não foi registrado nenhum caso de tétano neo-
natal.

.

DNER vai sinalizar
BR-116 Planalto Norte

Dentro de quinze dias
o Departamento Nacional de

Estradas e Rodagens (D
NER/SC) começará as obras
de sinalização da BR-116 en

tre as cidades de Monte Cas
telo e Papanduva. A previsão
foi feita nesta semana, duran
te a visita do diretor regional
do DNER, Roberto Ribas e o

deputado federal José Carlos
Vieira (PFL) ao trecho da

rodovia entre ;JS duas cidades.
Posteriormente será cons

truído um elevado para me
lhorar a condição de tráfego
naquela região. O deputado
solicitou R$ 40 mil ao Mi
nistério dos Transportes para
a viabilização da obra.

.

A população dos dois

municípios reivindicava a co

locação de lombadas na ro

dovia, mas os técnicos do
DNER não apóiam a idéia.

Segundo eles, o declive longo
localizado no trecho entre as

duas cidades não permite essa
alternativa. Antes da insta

lação do elevado, porém, o

semáforo que estava em Join
ville (no local onde hoje exis
te o viaduto) será deslocado

para o local e serão feitas

modificações no
.

trecho de
Monte Castelo, além da colo

cação de uma rotatória.

. RECUPERAÇÃO DA BR·280 ,

ACONTECE NESTE
SEMESTRE

A rodovia BR-280, no

em assembléias as con-
".

tribuições financeiras em

favor do sindicato.
.

Não recebemos
nenhuma contribuição de

organismos. federais,
apenas, os valores de-.
terminados pela catego
ria. Do imposto sindical
muito menos da metade
retoma em valores líqui
dos. Não há sindicato

que poss.a fazer bom tra
balho, sem receita finan
ceira capaz de fazer fren-

trecho entre Jaraguá do Sul e

Corupá, pode ter. iniciada a

sua recuperação nos próxi
mos, dias. A reivindicação foi
feita pelo deputado federal
José Carlos Vieira (PFL), que
percorreu a estrada nesta se
mana juntamente com o dire
tor do DNER/SC, Roberto
Ribas. Segundo o deputado, o
canteiro de obras está sendo
instalado e o início das re

formas já foram -determina
dos. Além disso, será feito o

segundo trevo de acesso a

�lpá ainda neste semestre

Com relação aos aces

sos de Joinville a Guarami
rim, Itapoá-Garuva e Balneá-

.

te às despesas mínÍmas,
que vão desde o paga
mento de pessoal, tele

fone, água, energia elé

trica, materiais de expe
diente e limpeza, encar

gos sociais, livros, jor
nais, revistas especializa
das e participação em

eventos de aperfeiçoa
mento dos dirigentes.

'Na medida em que
cada associado procurar
inteirar-se mais de perto
dos trabalhos de seus

rio Barra do Sul, o deputado'
se

.

encontrou com '0 více-go :

vernador José Hülse e conse.

guiu a garantia das obras de
,

paviínentação para esses lo
cais. "São trechos que preci
sam ser cuidados, preserva
dos e em alguns casos refei
tos. Essas estradas e traves

sias merecem a atenção das

autoridades pelo que elas re

-presentam para a região",
disse Vieira, que esteve tam

bem no Contorno de São

Bento do Sul, onde serão in

vestidos mais RS 3 milhões

do governo federal juntamen
te com a 'contrapartida do es

·tado para a finalização das

obras que vão aliviar o tráfe

go pesado daquela região .

Fim do Imposto Sindical
Silvio Tironi

Silvio Tironi, dire
tor . do Sindicato dos

Empregados na Saúde
de JoinvillejSC.

• Pneus novos • Recapados fi Balanceamento • Rodos
• Baterias • Consertos em geral o'Geometria a laser
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"A nossa luta é pe
lo fiin do imposto sindi
cal criado pelo governo
federal e que correspon
de a um dia de trabalho
descontado dos traba
lhadores sempre no mês
de março. A maior parte
deste valor não tem des

tinação aos sindicatos e

sim, às confederações,
federações. e ao governo
federal, O nosso sindica
to entende que a catego
ria é quem deve aprovar
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Araranguá lan�a programa�ão Verão ��/��
o Secretário de

Turismo do Município
de Araranguá, Manoel
Eduardo Guimarães
deu a conhecer no final

de semana passa�a,' a
programação oficial da

temporada de verão a

ser iniciada oficialmente
dia2 de dezembro de-'

vendo estender-se até

20 de fevereiro de 96: O

local de concentração
dos turistas novamente

'será o Balneário Arroio
do Silva e' Morro dos

Conventos praias que
chamam atenção dos
turistas da grande re

�ãode Criciúma, Urus-
'

sanga e do Rio Grande
do Sul.

Para o Prefeito
Neri Francisco Garcia,
o executivo araran

guaense está com gran
des expectativas em re

laçâo a temporada de

verão, que se for um

período de pouca chuva;'
"será muito boa em

razão ja' estabilização
financeira do país, fa
zendo com que o turista
tenha um pouco mais
de disposição para gas
tar um pouco mais".
Neri numa entrevista à

imprensa disse da sua

preocupação em divul
gar ainda mais o artesa
nato local que é reco

nhecido em vários pon
tos do país, inclusive no

exterior. Para enaltecer
o artesanato, conta o

Prefeito Neri que no

período em que Pelé
ainda jogava, numa de

suas excursões a Euro

pa, notamente na Ale
manha adquiriu bone
-cas feitas de' palha e

muito alegre trouxe ao

Brasil. Aqui chegando
descobriu que as bone
cas eram produzidas em

Araranguá. A foto do

Rei Pelé, hoje Ministro
dos Esportes, é exibida

em vários pontos da ci

dade, como orgulho lo

cal.

A Programação

Õ2 e 03/12/95 - Abertu

ra Oficial da Tempora
da de Verão
- Show com bandas ao

ar livre
- Balneário Arroio do

Silva
16 e 17/12/95 - Moto

Cross de praia - Balneá
rio Morro dos Conven

tos
- Show com banda ao ar

livre (sábado a noite)

30 e 31/12/95 - Festa

de Reveillon
'

-, Show com banda ao ar

livre
- Show pirotécnico
- Balneário Arroio do ,

Silva
06 e 07/01/96 - IV Jeep
Cross e IV Fest Voo
- Sh0w com banda ao ar .

livre (sábado a noite)
- Balneário Morro dos
Conventos

:)3 e 14/01/96 - IV Ar

rancada Moto - Balneá
rio Arroio do Silva
- Desfile de Motos
- Show com banda ao ar

livre (sábado a noite)
20 e 21/01/96 - IV Ar
rancada Fusca - Balneá-
do Arroio do Silvâ
- Desfile de Fuscas
- Show com banda ao ar

livre (sábado a noite)
27 e 28/01/96 -. Cam

peonato de Surf
- Show com banda ao ar

livre(sábado a noite)
= Balneário Arroio do

Silva
02 a 11/02/96 - VI Km

de arrancada de cami
nhões
- Desfile de caminhões
- Show pirotéénico
- Apresentação de Car-

los Cunha
- Apresentação força e

,ação

'- Apresentação da Es

quadrilha da Fumaça
,

- Escolha da Rainha dos
,

Caminhoneiros
- Shows nacionais
- Shows regionais
� Ci-.npeonato de escul
tura na areia
- Corrida rústica
- IV Bick in Beach
- Ver programação fi-

dividual VI Km de ar

rancada de caminhões
LOCAL: BALNEÁRIO·
ARROIO DO SILVA

16,. 17, 18, 19 e

20/02/96
.

- IV Carnaval de rua
- Desfile de blocos
- Desfile de Escolas de-
Samba
" Trio Elétrico
- Bandas estilo musical
carnaval
- Balneário' Arroio do
Silva
Durante toda a tempo
rada de verão teremos
torneios de:
.; Fii��tC! �!::. ��lão

.

- Futebol de.Areia
- Volei
* Todos nas diversas ca

tegorias (mirim, infantil,
adulta e coroa)

,

* Estão reservadas vá
rias noites para shows
com bandas ao ar livre.

Empregados na Saúde

. CAMPANHASA�IW�
Data Base: OI de novembro
Vamos, agora, dar início a esta grande lutam ,

Você, companheiro empregado na área fia saúde, é convidado especial para
participar das seguintes e importantes.

.
'

ASSEMBI:.ElAS GERAIS:
Dia 7:l/f'f)/95 às 19 hboras em Joinville
Local: Auditório do "Sindicato dos Metalúrgicos"
Rua Ministro Calógeras, 3$ - Centro
Dia 28/f'f)/95 às 19 horas em Jaraguá do Sul
Local: Auditório do "Sindicato dos.Comerciários" ,

Rua F. Bartel, 140 (fundos do Hospital São José) - Centro
Dia 29 /f'f)/95 às 19 horas em São Francisco do Sul .

Locál: Sala de reuniões do "Hospital de Caridade"
Nessas Assembléias vamos decidir sobre as reivindicações salariais, sociais e

sindicais que apresentaremos aos nossos', .,:-empregadores;para vigorar cl
, partir de Ot/iI/9S. ','
A participação dos -companheíros é fundamental nesta campanha que busca:

dentre outros benefícios:
'

• Reajuste salarial a partir de 01/11/95
• Aumento salarial
• Pisos salariais (por funções)
• Adie. de Insalubridade (melhorias)
• Prêmio Assiduidade
• Adicional de hr extras (de 100%)
• Adicional por tempo de serviço
• Alimentação.Gratuita .

.. Creche (convênio ou auxílio)
• Vale Transporte Gratuito
• Etc, Etc, Etc.
Acomnpanhe os trabalhos do seu sindicato! Associe-se e seja mais um solda-
do dos nossos trabalhos!

.

PARTICIPE DAS ASSEMBLEIAS GERAIS!

:1

Importando ou exportando, o Porto 'de São Francisco do Sul é

sempre uma excelente alternativa para nossas empresas,
empresas do Mercosul ou exportadores em geral.

'

Uma geografia privilegiada para que os produtores
catarinenses, bem como os de estados vizinhos, possam
desenvolver seu comércio internacional, não só no âmbito do

Mercosul, mas face às rotas regulares de navios também com

países de outros continentes.
Dentre as va';tagens que o Porto de São Francisco -do Sul

oferece, podemos citar uma malha Rodcferroouiria de ampla
abrangência, aeroportos domésticos e internacionais, num

raio de 80km, somadas às 'excelentes condições naturais da
bacia de evolução e canal de acesso com çlimensões ii

profundidades privilegiadas, contando ainda -com um custo

operacional dos mais baixos do País, somados à eficiência e

qualidade dos serviços oferecidos. '

O Porto' de São Francisco do Sul traduz-se na melhor
altematiua para o 'Comércio internacional.

SECRETARIA
DOS TRANSPORTES

! OBRAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Missão de empresários
visitará o Japão

Depois de um mês de discussões para organização do roteiro, a

Ajorpeme também es!á confirmando a Missão. IlIIeml}cional pl}ra o.

Japão, que acontecera de 12 a 25 de novembro. Esta viagem tera uma

programação destinada ao segmento da indústria metal-mecânica. Os

-panicipantes irão conhecer várias empresas de pequeno e grande pone,
como a Toyota e a Yomazaki, além de feiras de máquinas e equipamen
tos e participar de encontros em associações comerciais para obt�re!!1
maiores informaçôes sobre a economia japonesa. Ao final lfa !1l/ssa�
também está prevista uma viagem de passeio turístico por Tôquio e CI

dades do Sul do Japão. O valor desta missão é de US$ 4.300,00,
também financiado pela CEF e. a inscrição deve ser feita até o dia 10

outubro. Nos valores estipulados nas três missões já estão incluidasas

despesas com as passagens aéreas, hotel, deslocamentos terrestres, VISI

tas, exceto os gastos com alimentação.

Plano Real não
- distribui renda
o antigo discurso dos governos de esperar o bolo cres�er

para depois distribuir se repete com o plano Real. O plano feito

para eleger Fernando Henrique Cardoso, baixou a inflação, mas
não atacou a concentração de rer-da no Brasil - a segunda ., maior

do mundo -, congelou o salário e trouxe como conseqüência a re-

cessão e o desemprego.
'

.

"O plano Real precisa passar para um novo capítulo com

retomada do crescimento e distribuição de renda, através de uma

reforma tributária maisjusta, onde quem ganha mais paga mais, e
do aumento do salário mínimo", disse o supervisor do Dieese/BC
(Departamento ,Int�rsindical de. Estatísticas e Estudos Sócio

Econômicos), José Alvaro Cardoso, na palestra sobre o Real e a

_

Política Salarial. Ele mostrou que o governo teve um êxito político
, ao �a.�ar a inflação, �as disse que o problema do plano �ea� é ter
_ eStablliZ-âGC.il economia sem estimular o crescimento economico,

O pla;:;;;t'eve como âncoras a sobrevalorização da moeda e

a abertura da economia, que estão provocando a quebradeira de

empresas brasileiras é levando ao desemprego em _m�ssa. Com o

maior juro do planeta, 60% ao ano, as empres�s nao Investem na

produção, diminuindo os salários e o consumo.

.

.

.. 2L

LJ:P'-M1\N(.JIENÇAO .

Mão-de-obra especializada na área
hidráulica e pneumática. Conserto de
iacaré, macaço, móquina de moldar;
prensa, munck, refroescavadeira,

.

cilindros hidráulicos e pneumátiucgs.
SERViÇOS DE SOLDA E MANUTENÇAO

"

EM GERAL.
.

JOSÉ PEREIRA - Proprietário
Rua Nacar,467 - TelefOne: 26-0587
Bairro Guanabara - CEP 89.207-200 -

Joinville --Santa Catarina

PAJJAGDIOI:�I!IIIIIl!!!!!i!!!!"'�I
Em caso de reclamação'

Telefone
GIDI:ON - 36-2111
TRANSTUSA ., 35-3666
'fRANSPOfnANDO O PROGf(ÉSSO
,

(.0/'1\ SEGURANÇA
.
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Nova·direção toma pcsse

Dirigentes da Confederação prestigiaram o En
contro

Dirigentes da Federação discutem o Plano Real

A nova direção da Fetessesc, eleita em 20 de julho, tomo
posse oficialmente no VIII Encontro. A posse foi prestigiada
presidida por José Lião de Almeida, presidente da Confederaçã
dos Trabalhadores na Saúde. No início de outubro, a diretoria fa
um planejamento de sua gestão, definindo metas de trabalho e ai.
ternativas financeiras para a Federação. Veja abaixo os nomes qu
compõem a nova direção da Fetessese:
Efetivos." Nomes

"

,',

Presidente -José Caetano Rodrigues
Vice - José Paulo Goulart

'

.

Secertário - Ingo Ehlert
la Secretária - Euridice B. Petris
Tesoureiro - José .Carlos dos Santos
I" Tesoureira '- Salete Rossi
Dir. Negociação Coletiva - Adair Vassoler ,
Dir, Social, Esp, e Cultural - Gilmar de Lara:

-

Dir, Ass. Trab, Prev, - José Carlos da Silva
Dir. Técnico Saúde - Ivo José Pinott
Dir, de Patrimônio - Maria Lenir de Souza

Suplentes - Gercino Evaristo, José Eduardo Ferreira, Di
raci Mendes de Oliveira, Nelson João de Souza, Adilson Abíli

Souza, Eduardo Franciosi, Joana Techio, Joel dos Passos, Juare
dos Passos Nazário, Geni Galindo, Valdep] da Silva.

Conselho Fiscal (Efetivos) - Aptõhio Duarte Vieira, Iren
de Souza Haus, Jânio Silva. \

. Suple!'tes - Iracema S. Pillato, Ca,r!?9- Magnos dos Santos
Clon AmanCIO. ,.

\,.. ','_..

Delegados Representantes - José Caetano Rodrigues, Ada'
Vassoler..

. Suplentes de Delegados - Osnildo e: 'Müller, Valdemir d
Santos.

'

Doc1!mento sobre crise dos .municíplos
sera entregue ao ministro da Justiça _

-

Federação dos
Empregados na Saúd
tem nova diretoria e

discute Plano Real
--

- - -.

"Ninguém vende, ministro da Justiça, Nelson formado por todos os im

ninguém compra, ninguém Jobim, que virá a Santa Ca- postos - a!uallnente, o FPM
ganha, Portanto, ninguém tarina nesta semana. _-é-f6rnlado apenas pelo IPI

arr;cada". Com essa frase,
__ _.g_,_'i!ee',;rileÕio é (Imposto' sobre Produtos

a IIder day�d�spécie de pauta de Industrializados) e IR (Im
na ,Assembléia Legislativa, reivindicações na qual está posto sobre a Renda). Ou
deputada Ideli Salvatti, resu- a solicitação do repasse tra questão importante que

-, íni�a sítuaçâo de falência emergente de cota-extra do será levantada junto ao Go-

vivida hoje pelas prefeituras FPM (Fundo de Partici- vemo Federal é a necessi-

catarinenses em consequên- pação dos Municípios), pa- . dade de recursos para aten-

cia, principalmente, da polí- ra o custeio' de despesas der aos encargos da muni-

tica econômica implemen- correntes e a liberação 'de cipaIização dos serviços de
tada pelo Governo Federal. convênios estaduais a fun- saúde, educação e agricul-
Na última quinta-feira, Ideli do perdido para atendimen- tura. A deputada Ideli Sal-
coordenou a reunião da to na área social. Também vatti acredita que essa or-

Comissão Especial da As- foi decisão da comissão não ganízação dos prefeitos,
sembléia sobre a crise dos aceitar a prorrogação do através da comissão dá As-

municípios, da qual ela é Fundo Social de Emergên- sernbléia.. tem sido extre-

presidente. Participaram cia, pois ele absorve 25%. rnamente positiva.
cerca de 50 prefeitos, que do Fundo dos Municípios. Ela pretende man-

representaram 12 microrre- Além disso, os prefeitos ter contatos com prefeitos
gíões do' Estado e fizeram presentes ao encontro que- do RS e PR para que o mo-

um diagnóstico da situação. rem aumentar o volume de vimento para resolver a cri-
Entre as decisões, está a recursos destinados aos se dos municípios, se esten-

elaboração de um .docu- municípios, e como propos- da para outros estados do
'menta que será entregue ao ta, querem que o FPM seja país.

RONAI:DO .

CONrABILIDADE
• Organização contábil •

• Executiva •

• Contratos • Distratos-·
• Registros de e-.npresas.

CRC ;. 010-7530
Competê'ncia e seriedade

Av_ Santa Catarina, .1443
Barra Velha. Tel.: (0474) 46-0989

A Fetessesc vai encaminhar aos parla
mentares catarinenses no Congresso, aos diri·
gentes sindicais das Federações, da Confede
ração e dos Sindicatos' de Trabalhadores
Saúde de SC as propostas, tiradas no VIII En
contro. Os participantes t'� defender os direi
tos trabalhistas assegul:aá9s na Constituição
na CLT, e a unicidade sind�al.,por categori
como forma 'de fortalecer os trabalhadores na

negociação coletiva. Eles são contrários ao COD'

trato coletivo- de trabalho pretendido pelo gOi
vemo, queprevê a negociação por empresa, e

defendem a implantação do contrato coletivo d
trabalho articulado em nível nacional e por ca·

tegoria profissional, sem a, redução dos direitos
trabalhistas.

Os sindicalistas decidiram ainda repu·
diar a medida provisória 1079, especialmente o

efeito suspenslvo nos processos de dissídios co·

. letivos e a proibição dos reajustes automáticc
do salário pela inflação. Concluíram pela neces
sidade de afastar o governo (Ia administração fi·
nanceira da Previdência Social, retornando a

gestão de empregados e empre�adores e dei·
xando ao governo o papelde auditor,

Outra conclusão .dos sindicalistas no

encontro é que o fortalecimento dos trabalhe
dores, através dé seus sindicatos é o segredo pa·
ra se �on_quistar espaço e aumentar o poder nal
negociaçoes. /.

TRANSPORTE COLETIVO

. COM SEGURANÇA
Pede�treQ') - andem na� calçadas

afaQ')tados do meio-fio .

Gidion - TeI.: 36-2111
Transtusa;. TeI.: 35-3666

·SUA ESTRELA QUE GUIA
Tel.� (0474) 22-3711 -Fax: 33-8505Rua Gothard Kaesemodel - 170

.
-
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